



LA LARME DE LA POTIÈRE

Céramiques et pierres fines par Charlotte Giraud



Musée de la céramique – centre de création
Exposition du 15 juin au 2 novembre 2025



Jean Morin

Président
du conseil départemental
de la Manche

Charlotte Giraud

Artiste céramiste

Invitation



Merci de confirmer votre présence avant
le 6 juin 2025 par mail :
musee.ger@manche.fr

ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration de l'exposition

La larme de la potière

Céramiques et pierres fines par Charlotte Giraud

Le vendredi 13 juin 2025, à 18h

au musée de la céramique – centre de création (Ger)

À cette occasion, vous pourrez découvrir le nouvel espace
d'exposition consacré aux céramiques contemporaines.



LA MANCHE
LE DÉPARTEMENT

